

Diez y ocho de Julio

El próximo martes se cumplirán veinticinco años del Alzamiento Nacional. En nuestra Ciudad y en toda España se están ultimando los detalles de la conmemoración de esta fecha histórica. No pretendemos anunciar los actos de la misma, sino decir a los que vivimos aquellos tiempos calamitosos y los que su juventud les ha liberado de los mismos, que este 25º Aniversario debemos sacar una provechosa lección para el futuro: si todos los españoles nos amamos como hermanos, si reina entre nosotros la justicia y caridad no podrán repetirse las causas que produjeron aquel 18 de julio.

Vacaciones

Mañana lunes darán principio en las principales empresas de la ciudad las anuales Vacaciones laborales que por vez primera han dejado de hacerse en la semana en que recae la Fiesta Mayor para centrarlas entre las dos festividades del 18 de Julio y San Jaime. Si al calor tenemos que referirnos como preferencia para vacar, ciertamente que hogaño dichas Vacaciones han caído como anillo al dedo, ya que nuestros trabajadores se encuentran con la canícula en su grado máximo a lo menos por ahora y ello habrá de ser un justificado motivo para buscar el descanso en la medida que sea posible, escapándose algunos días al mar o a la montaña.

Festividad de Nuestra Señora del Carmen

Es evidente que esta festividad tiene en nuestra ciudad auténtico arraigo, aparte del hecho de ser muchas las granollerenses que tienen a la Virgen en la citada advocación como patrona, por el hecho de que instituciones tan importantes como las Comunidades de Hermanas Carmelitas de la Caridad en sus dos Centros de enseñanza en el Colegio de San Joaquín y de atención de enfermos en el Hospital Asilo

así como actualmente la Mutualidad de Nuestra Señora del Carmen, tiene también como Patrona a la Virgen del Carmen. Para celebrar dicha solemnidad en la Capilla del Hospital Asilo tendrá lugar hoy a las 7,30 una Misa de Comunión General y a las 10 un solemne Oficio que oficiará el Rvd. Padre Superior de los PP. Franciscanos Conventuales, y al que asistirá la Comunidad, Juntas del Patronato del Hospital y de la Mutualidad de Ntra. Sra. del Carmen.

Tendrán lugar también varios actos de carácter popular entre los que figura una audición de sardanas a las 10 de la noche en la plaza de los Caídos y el tradicional disparo de fuegos artificiales en la plaza del Hospital.

Accidentado.

El joven Miguel García, que hace unos días sufrió un accidente cuando pilotaba una moto, ha abandonado ya el Hospital Asilo, donde fue internado, ya en franca convalecencia de sus lesiones, que deseamos se resuelvan total y rápidamente.

Circo

En los terrenos que antiguamente ocupaba la estación del ferrocarril de M. Z. A. en las primeras horas de la mañana del pasado lunes y martes respectivamente se hallaban como es normal en completa tranquilidad sin advertirse la más mínima alteración. Sin embargo en el tiempo transcurrido entre dichas horas, había nacido, vivido y desaparecido todo el bullicio y alegría de una pequeñita ciudad de lona, madera, montada sobre ruedas. Toda la vida del circo que en asombrosa rapidez, brindándonos una lección de productividad, se había montado y desmontado, como si nada, para perderse en la carretera, de la que había venido. Un motivo para meditar sobre la brevedad de la vida, que rectificando las palabras del poeta, también podría definirse como «el gran circo del mundo». Diremos también que el espectáculo circense resultó bastante completo, con alardes de fieras, acróbatas y malabaristas, sin faltar los reyes de la pista: los payasos.

Ventana al mundo

Prensa y Concilio. La prensa católica, en particular de la mayoría de países europeos, viene insistiendo en favor de una mayor información acerca de las actividades de preparación del Concilio. Últimamente, en una charla a través de la Radio Vaticana, Monseñor Felici, secretario de la Comisión Central ha hecho un breve resumen de actividades, al propio tiempo que, por medio de una circular dirigida a las nunciaturas y delegaciones apostólicas ha pedido a los representantes de la Santa Sede el envío de todas las publicaciones (artículos o libros) que traten del Concilio y su preparación. Poco a poco se observa una mayor y mejor acogida de la opinión pública en relación con el Concilio.

Cristianos en tierra del Islam. El semanario «Afrique-Action», que se publica en Túnez y pasa por portavoz oficioso del Presidente Bourguiba ha publicado recientemente, bajo el título de «El fracaso de San Agustín» un artículo bastante polémico en el que plantea el problema de la posibilidad o no de continuación de la comunidad cristiana tunecina y del mantenimiento de la Jerarquía en aquel país. El argumento fundamental descansa en el hecho de que, en seis años, el núcleo cristiano ha pasado de 220.000 a 90.000 personas, núcleo que, por el hecho de la emigración de europeos del país, tiende cada vez más a reducirse. En breve deben iniciarse negociaciones entre el gobierno tunecino y el Vaticano acerca de esta situación que se vuelve progresivamente más delicada.

Un español, presidente de O. I. C. Ramón Sugranyes de Franch, profesor de la Universidad de Friburgo, ha sido elegido presidente de la Conferencia de las Organizaciones Internacionales Católicas por un período de dos años. Sugranyes era ya presidente del movimiento «Pax Romana» de intelectuales católicos.

Westinghouse reduce precios...

Frigorífico 114 litros Super 4 Pts.	11.950	«	200	«	«	7	«	17.976
« 142,5 « « 5 «	14.500	«	300	«	«	10 E	«	18.940
« 200 « « 7 E	16.940	«	300	«	«	10	«	19.795

Precios con impuestos incluidos

Distribuidor comarcal: HOGAR LUZ Clavé, 47 Granollers

La superioridad de Westinghouse está en su prestigio mundial